

12 de cada 100 mexicanos son víctimas de corrupción

Escrito por mvaldez

Lunes, 16 de Junio de 2014 10:48

Los resultados de la Encuesta de Calidad e Impacto Gubernamental (ENCIG) 2013, muestran que 89.7 por ciento de la población percibe a los policías como el sector donde más corrupción hay, seguido de los partidos políticos con 84.4 por ciento y el Ministerio Público con 78.4 por ciento.

NOTIMEX

México.- El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) reveló que en México 12.1 por ciento de la población tuvo una experiencia de corrupción cuando realizó algún trámite o servicio público.

Los resultados de la Encuesta de Calidad e Impacto Gubernamental (ENCIG) 2013, muestran que 89.7 por ciento de la población percibe a los policías como el sector donde más corrupción hay, seguido de los partidos políticos con 84.4 por ciento y el Ministerio Público con 78.4 por ciento.

En contraste, los sectores sociales considerados con menos corrupción son los familiares con 17.5 por ciento, los vecinos con 19.6 por ciento y los compañeros de trabajo con 26.5 por ciento, expuso el director de Estadística de Gobierno, Seguridad Pública y Justicia del INEGI, Adrian Franco.

Por su parte, el presidente del INEGI, Eduardo Sojo Garza Aldape, dijo que según los resultados de esta encuesta, realizada por primera vez en el país, muestra que 12.1 por ciento de los mexicanos tuvo una experiencia de corrupción cuando realizó algún trámite o servicio público.

"Ya no es que hemos escuchado que hubo corrupción, ya no es que un conocido me dijo que el primo de un amigo. Ya es efectivamente cuando uno hace un trámite o servicio, 12.1 por ciento nos dijo que fue víctima de un acto de corrupción", añadió en conferencia de prensa